

Freundschaft und noch mehr

Von Kasumi91

Kapitel 5: Wiederseh'n mit den Pantern

Als die Beiden bei den anderen auf Camelot waren fragte Maxi: „und was ist habt ihr Vanessa gefunden?“ und Raban fragte: „und wo sind Annika und Rocce?“ und auf die frage von Maxi antwortete Juli mit: „ja wir haben sie gefunden sie war im Teufelstopf!“ und auf die frage von Raban antwortete Fabi mit: „Annika und Rocce sind bei Leon und Marlon und Vanessa ist auch bei ihnen morgen ist keine Training wir treffen uns um 12 Uhr hier und es könnte sein das Leon morgen auch wieder kommt!“ und Markus fragte: „es könnte sein das Leon morgen auch wieder kommt was soll das den heißen?“ und Jojo fragte: „und warum könnte es nur sein das er morgen wieder kommt die anderen sind doch bei ihm das heißt doch das er wieder kommt!“ und Fabi sagte: „ja es stimmt das die anderen bei ihm sind doch das heißt noch nicht gleich das er kommt!“ und Juli sagte: „Fabi hat recht ich glaube das das für Vanessa eine Lange Nacht wird außer Marlon hält sie davon ab und das macht er garantiert!“ dann fragte Joschka: „Juli was soll das den heißen?“ und Juli antwortete: „das soll euch Leon erzählen wenn er kommt also ab nach hause und nicht vergessen morgen um 12 Uhr hier!“ und die anderen verabschiedeten sich und gingen nach hause. Wir kamen gerade bei Leon und Marlon zuhause an und Marlon schloss auf und sagte: „Hallo wir sind wieder da!“ doch es kam keine Antwort dann sagte Leon: „Wir sollten erst mal in die Küche gehen Vanessa hat sich an einer der Scherben Verletzt!“ und Nika sagte: „da ist sie nicht die einstigste Leon du Blutest an arm und Marlon am Bein und Rocce auch!“ dann sagte Leon der mich auf einen der Stühle in der Küche setzte: „Ich weis das ich mich verletzt habe aber Vanessa ist mir gerade wichtiger!“ dann sagte Marlon: „Leon fang!“ und war ihm einen Verbannt zu und gab auch einen Annika. Nachdem Annika Rocces wunde verbunden hat verbannt sie auch die von Marlon, und Leon hatte meine Wunde verbunden dann fing Annika an die wunde von Leon zu verbinden doch Marlon sagte zu ihr: „ich mach weiter Bringst du Vanessa hoch in Leons Zimmer die erste Tür rechts Rocce hilft dir bestimmt dabei ihr könnt dann in mein Zimmer wir kommen dann nach!“ und Nika fragte: „gut Rocce nimmst du Vanessa dann geh ich vor?“ und Rocce Nickt half mir auf die Beine und Bracht mich mit Annika hoch. Als wir aus der Küche waren fragte Marlon: „und wie geht's dir?“ und Leon antwortete: „mir geht es Beschissen und durch mich geht es auch Vanessa Beschissen und was die anderen von mir denken hab ich gehört “Leon schaltet auf Durchzug und versucht mit allen Mitteln seinen Dickkopf durch zu setzen“ ich war auf Camelot als Maxi das gesagt hat was alle denken auch Nika und Rocce und was Vanessa davon denkt hat sie mir vor die Füße geschmissen und was zum Teufel ist zwischen dir und Vanessa am See vorgefallen? und was denkst du über mich?“ „du hast dich Verändert und das ins gut du benimmst dich anders handelst anders aber was am See geschehen

ist will dir Vanessa sagen lass ihr Zeit und dräng sie nicht das ist alles was ich dir sagen kann und ich kann dir auch noch sagen das wir zwei danach auch noch mal reden!" sagte Marlon auf Leons fragen. Als Annika und Rocce die Treppe runterkamen kam der Vater von Marlon und Leon zur Haustür rein erschrak dann kamen Marlon und Leon aus der Küche und Marlon sagte:„Hallo Papa das sind Annika und Rocce!" und der Vater der Beiden fragte:„Hallo und wer ist noch da Leon!" und Leon antwortete:„Vanessa ist noch dar kann ich jetzt hoch ich würde gerne noch mal zu Vanessa?" und ohne auf eine antwort zu warten ging er die Treppen hoch. Mein Handy klingelte ich schaute auf das Display doch es war eine Unbekannte Nummer ich ging ran und sagte:„ja hallo hier Vanessa!" und von der anderen Seite kam:„hay immer noch die alte so bist du auch früher dran wenn du nicht weißt von wem die Nummer ist!" dann fragte ich:„wer ist da!" doch im selben Moment viel es mir ein:„Teresa du hast dich aber auch nicht geändert du hast immer noch den Alten Spruch drauf wenn ich ran geh wie geht es dir was machst du jetzt?" fragte ich meine Alte Freundin von der Zeit als ich noch nicht bei den Wilden Kerlen war und auch nicht bei meinem Alten Team sondern dazwischen als ich bei den Pantern war eine Art Lifar Services. Und Teresa antwortet:„mir geht's gut ich bin immer noch ein Panter bin nur hier her gezogen du weißt doch das es hier auch Panter gibt du bist doch bei ihnen gewesen!" „Ja aber nicht lange ich bin kein Panter mehr ich habe bei den Kerlen angefangen du weißt doch das ich schon immer gerne Fußball spiele aber du rufst wegen etwas anderem an oder?" fragte ich sie und sie antwortete:„genau du hast recht du kennst das Panter Team hier und ich fange hier wieder im Gleichen an wie im unseren Alten Team als waren Übergeberin und im Team fehlt noch eine Anführerin und keiner macht es und da habe ich auf anfrage von Robin dich erwähnt es ist ein Spitzen Team das beste hier sie haben das Gebiet vom Fetten Väter bis zur Nebelburg das Größte hier das gebiet müsste dir doch bekannt sein oder, hast du nicht wieder Lust ein Panter zu werden wie in Alten Zeiten wir waren doch auch schon früher das beste Par!" ich überlegte kurz. Leon kam ins Zimmer und fragte mich weil ich noch nicht im Bett lag:„wie geht es dir?" und setzte sich aufs bett doch ich zeigte ihm nur mein Handy und Teresa fragte:„Vanessa bist du noch da und was war das für eine Stimme im Hintergrund?" „Ja ich bin noch da das war ein Freund und du hast recht also ziehen wir es durch wie in Alten Zeiten ich muss dann Schluss machen ich melde mich bei dir mit der Nummer mit der du angerufen hast oder eine Andere?" fragte ich und sie antwortete:„ich gebe dir meine Nummer ich habe kein Geld mehr auf dem Handy hast du was zu schreiben?" fragte Teresa und ich sagte:„ja wart mal kurz!" ich legte meine Hand auf den Hörer und sagte:„sorry Schatz kann ich mal dein Handy haben?" und ohne zu antworten gab er mir sein Handy. Und ich sagte zu Terra ihr Spitznahme:„Terra ich hab was gib mir deinen Nummer!" ich tippte die Nummer in Leons Handy und legte dann auf ich tippte die Nummer in mein Handy und gab Leon sein Handy zurück und sagte:„die Nummer kannst du löschen!" und Leon nickte was ich nicht wusste war das er sich die Nummer speicherte. Dann sagte er:„wer war das und seit wann bin ich nur ein Freund!" und lehnet sich an die wand ich legte meinen Kopf auf seinen schoss und antwortete:„Das was eine Alte Freundin aus alten Zeiten tut mir Leid das ich nur ein Freund gesagt habe du bist mein einziger schatz und wie geht es dir mir geht es nicht besonderst gut ich bin ziemlich durcheinander?" und er antwortete:„es geht so!" ich richtete mich auf und küsste ihn und nach einer Minute sagte Leon:„leg dich schlafen mein schatz ich gehe runter zu den anderen!" und stand auf deckte mich zu gab mir noch einen Kuss und ging.

